
平成 27年度大気環境学会中部支部評議員会議事録 

 

１ 日 時   平成 28年 1月 24日（日）11:30～12:00 

 

２ 場 所   石川県政記念 しいのき迎賓館 セミナールーム A  

（石川県金沢市広坂 2丁目 1番 1号） 

 

３ 出席者  

・出席役員 早川和一理事、皆巳幸也理事、山神真紀子評議員、瀬戸章文評議員、

川上智規評議員、酒巻史郎評議員（6名） 

・その他  事務局（武直子、佐藤啓市、家合浩明） 

・委任状提出役員 花岡良信評議員、松本潔評議員、三原利之評議員 

 

４ 会議の概要 

(1) 自己紹介 

 大泉支部長が欠席だったため、代わって早川理事が挨拶した。 

(2) 議事（議長：皆巳理事） 

議事１ 平成 26年度経過報告、決算報告、会計監査報告 

議事２ 平成 27年度事業経過報告 

議事３ 平成 27年度決算見込み 

議事 4 平成 28年度事業計画案、予算案 

 議事１から４について武事務局長が説明した。 

・ 27 年度公開シンポジウムは環境省環境研究総合推進費早川班と共催のため

会場費や謝金等の費用が発生しなかった。事務局や評議員が立替払いをして

いる燃料費等を計上した上で、残金があったら学会事務局へ返却する。 

・ 3 月に日本エアロゾル学会主催の講演会が開催されるので、昨年度同様助成

してほしい。代表の木戸氏から事務局へ連絡を入れてもらう（山神評議員）。 

・ 27年度は総会・講演会費用がかからなかったが、28年度は未定であるため、

27 年度と同様の予算案とした。ただし、過去 3 年間で実績のなかった旅費

は減額した。 

 

議事 5 その他 

・ 皆巳理事から、大気環境学会第 61回年会（2020年）について情報提供があ

った（別紙）。2020 年の年会は中部支部で開催することが決定しているが、

今から雰囲気作りを始め、開催地をどこにするか今後詰めて行きたいとのこ

とだった。 



・ 皆巳理事私案で上がった富山県で実施する場合、県民会館もパレブラン高志

会館も部屋の種類が少ないため相応しくなく、国際会議場は費用が高い。使

用できそうな会場は富山大学であるが、年会の中心になる会員が富山大学に

いないかもしれない（川上評議員）。 

今後、富山大学内の会員を確認するとともに、大気汚染関連の研究を行っ

ている先生に入会を勧めることとした。 

 

議事１～４までを総会の議題として上げ、議事５で別紙を配布し情報提供するこ

ととした。 

 

－以上－ 

 


